

**Pressemitteilung**

Berlin, 17. September 2015

**Allgemeiner Deutscher  
Fahrrad-Club e.V.  
Landesverband Berlin**  
Brunnenstraße 28  
10119 Berlin-Mitte  
Tel. (030) 44 84 724  
Fax (030) 44 34 05 20  
kontakt@adfc-berlin.de  
www.adfc-berlin.de

## **Kostenloser Fahrrad-Check in Berlin-Mitte**

Am 26. September führt der ADFC Berlin im Bezirk Mitte erneut einen öffentlichen Herbst-Check durch. Es ist das letzte von vier mobilen Fahrradreparatur-Angeboten in verschiedenen Berliner Bezirken.

Kostenlos prüfen Mechaniker die Verkehrssicherheit von Fahrrädern und machen Licht- und Bremsanlagen fit für die bevorstehende dunkle Jahreszeit. Auch kleine Reparaturen werden vor Ort erledigt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Während das Fahrrad geprüft und repariert wird, geben ortskundige ADFC-Berater Tipps, wie man auf fahrradfreundlichen Routen durch Berlin fahren kann. Zusätzlich können sich alle Teilnehmenden mit einem Verkehrssicherheits-Quiz über die neuesten Verkehrsregeln zum sicheren Radfahren informieren.

Die Aktion dient der Erhöhung der Verkehrssicherheit für Radfahrende und wird unterstützt von der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt – VLB.

Nach den Herbst-Checks in Reinickendorf, Lichtenberg und Köpenick ist das ADFC-Team am Samstag, den 26. September in Berlin-Mitte vor Ort.

**Wann?** Samstag, 26. September  
10:00 – 17:00 Uhr  
**Wo?** Brunnenstraße/Veteranenstraße  
10119 Berlin

Weitere Informationen unter:

[adfc-berlin.de/service/angebote-verkehrssicherheit/262-adfc-herbst-checks-2015](http://adfc-berlin.de/service/angebote-verkehrssicherheit/262-adfc-herbst-checks-2015)

### **Pressekontakt ADFC Berlin:**

Bernd Zanke  
Vorstand Verkehr des ADFC Berlin  
Mobil: 0163 / 60 03 112  
E-Mail: [bernd.zanke@adfc-berlin.de](mailto:bernd.zanke@adfc-berlin.de)

Nikolas Linck  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
030 / 44 04 99 74  
E-Mail: [nikolas.linck@adfc-berlin.de](mailto:nikolas.linck@adfc-berlin.de)

Der ADFC Berlin e.V. setzt sich für die konsequente Förderung des Fahrradverkehrs ein. Dabei arbeitet er mit allen Vereinen, Organisationen und Institutionen zusammen, die sich für mehr Sicherheit und Umweltschutz im Verkehr einsetzen. Der ADFC ist parteipolitisch neutral, aber parteilich, wenn es um die Interessen radfahrender Menschen geht. Der Berliner Landesverband wurde 1983 gegründet und vertritt mehr als 12.500 Mitglieder.